
Versión estenográfica de la sesión extraordinaria del Consejo General del Instituto 
Nacional Electoral, celebrada en el salón de sesiones del propio Instituto. 
 

México D.F., a 26 de noviembre de 2015. 
 
 
El C. Presidente: Buenas tardes. Damos inicio a la sesión extraordinaria del Consejo 
General convocada al término de la sesión extraordinaria recién concluida, por lo que le 
pido Secretario del Consejo, verifique si hay quórum legal para sesionar. 
 
El C. Secretario: Consejero Presidente, para efectos de la sesión extraordinaria, del 
Consejo General de esta fecha hay una asistencia inicial de 19 Consejeros y 
representantes, por lo que existe quórum para su realización. 

 
El C. Presidente: Gracias, Secretario del Consejo, le pido que continúe con la sesión. 
 
El C. Secretario: Consejero Presidente, me permito solicitar su autorización para que 
esta Secretaría consulte si se despensa la lectura del documento que se hizo circular 
previamente con el propósito de evitar la votación de permiso correspondiente, y así 
entrar directamente a la consideración del asunto. 
 
El C. Presidente: Gracias, Secretario del Consejo. Proceda a formular la consulta sobre 
la dispensa que propone. 
 
El C. Secretario: Señoras y señores Consejeros Electorales está a su consideración la 
propuesta para que se dispense la lectura del documento que contiene el asunto 
previamente circulado, y así entrar directamente a la consideración del mismo en su caso. 
 
Los que estén por la afirmativa, sírvanse levantar la mano por favor. 
 
Aprobada, Consejero Presidente. 
 
El C. Presidente: Gracias, Secretario del Consejo, continúe con la sesión. 
 
El C. Secretario: Consejero Presidente, el siguiente asunto se refiere al orden del día. 
 
El C. Presidente: Señoras y señores Consejeros y representantes, está a su 
consideración el mismo. 

 
Al no haber intervenciones, le pido al Secretario del Consejo que en votación económica 
consulte si se aprueba. 
 
El C. Secretario: Señoras y señores Consejeros Electorales, en votación económica se 
consulta si se aprueba el orden del día. 
 
Los que estén por la afirmativa, sírvanse levantar la mano, por favor. 
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Aprobado, Consejero Presidente. 
 
El C. Presidente: Gracias, Secretario del Consejo. 
 
Dé cuenta del único punto del orden del día. 
 
El C. Secretario: El punto único del orden del día, es el relativo al Proyecto de Acuerdo 
del Consejo General del Instituto Nacional Electoral por el que se modifica el Acuerdo 
identificado como INE/CG955/2015, con motivo del registro de una Coalición Total para 
el Proceso Electoral Extraordinario en el estado de Colima. 
 
El C. Presidente: Gracias, Secretario del Consejo. 
 

Tiene el uso de la palabra la Consejera Electoral Alejandra Pamela San Martín. 
 
La C. Licenciada Alejandra Pamela San Martín Ríos y Valles: Gracias, Consejero 
Presidente. 
 
Rápidamente, como lo he señalado en las distintas ocasiones en las que se han subido 
pautas a este Consejo General, al incluirse los Modelos relativos a la posible participación 
de un candidato independiente y en los términos en que lo señalado en distintas 
ocasiones, pediría una votación diferenciada de los Considerandos 17 a 19, así como el 
Punto de Acuerdo Primero. 
 
Es cuanto, Consejero Presidente. 
 
El C. Presidente: Gracias, Consejera Electoral Alejandra Pamela San Martín. 
 
Al no haber más intervenciones, Secretario del Consejo, tome por favor la votación que 
corresponde. 
 
El C. Secretario: Señoras y señores Consejeros Electorales se consulta si se aprueba 
en lo general, el Proyecto de Acuerdo del Consejo General del Instituto Nacional Electoral 
identificado en el orden del día como punto único, excluyendo en esta votación, en lo 
general, los Considerandos del 17 al 19 y el Punto de Acuerdo Primero. 
 
Quienes estén a favor de aprobarlo en lo general, sírvanse manifestarlo. 
 

Aprobado por unanimidad en lo general. 
 
Ahora, someto a su consideración en lo particular, los Consideramos del 17 al 19, y el 
Punto de Acuerdo Primero, primero en los términos del Proyecto de Acuerdo 
originalmente circulado, como viene. 
 
Quienes estén a favor, sírvanse manifestarlo.  
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8 votos a favor. 
 
¿En contra? 
 
3 votos. 
 
Aprobado por 8 votos a favor y 3 votos en contra, Consejero Presidente. 
 
El C. Presidente: Gracias, Secretario del Consejo. 
 
Señoras y señoras Consejeros y representantes, se agotó el punto único del orden del 
día, por lo que se levanta esta sesión. 
 

Gracias a todos por su presencia. 
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